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一中祭のアンケート（保護者用）の集計結果がまとまりましたので

お知らせいたします。今回は４６名の方から 

回答を頂きました。ご協力に感謝いたします。 

このアンケート結果で一番注目したのが、 

「子ども達の活動の様子」です。とても良い 

（８２．６％）まあまあ良い（１５．２％）で９７．８％の保護者が

良かったと回答されていました。子ども達の頑張りが評価され、とて

も嬉しかったです。 

今回のアンケート結果やご意見・改善点を今後の学校行事や諸活動

に 

一中祭アンケートへのご協力ありがとうございまし
た。 

行事予定 

１１月 １日（月） 原子力防災訓練（全校）１０：１０～１１：２０ 

１１月 ２日（火） 全校朝会 

１１月 ５日（金） ３年生特別活動授業公開（４校時） 

１１月１０日（水）～１２日（金） ２年修学旅行（宮城県方面） 

１１月１６日（火） 生徒朝会 

１１月１６日（火）～１７日（水） ３年職場体験学習（村内各事業所） 

１１月１９日（金） １年生校外学習（青森空港 or日本銀行・ジョブカフェ） 

１１月２４日（水） 生徒朝会 

１１月２６日（金） 期末テスト 

１１月３０日（火） 全校朝会 

※全ての行事は、今後の校内や地域・県内、旅行先の 

新型コロナ感染状況によっては、延期や中止もあります。 

保護者の皆様から頂きました、ご意見・ご感想、改善点等は 

裏面に載せてあります。裏面もご覧ください！！ 



 

 

「小さな恋のうた」 

しょしんしゃーず 

動画 ＱＲコード 

今年度の一中祭についてご意見やご感想並びに改善点や具体的な改善方法等がありましたらご記入願

います。（23 件の回答 ※誤字や一部の表現について、文の意味を変えずに修正していることをご了承ください。） 

 

・見に行ったのですが、他の学年の合唱も聞きたかったので、LIVE配信は 

良かったと思います。でも、後からも動画で見たかったです。 

  

・ダンスとか生の TikTok を見ている感じがして、とても面白くて楽しめた。 

司会進行がもう少ししっかりしていれば聞いている側も聞きやすいと思いました。 

  

・初めての一中祭でしたが子ども達の一生懸命さが伝わって来てとても良かったです。来年は親も先

生の発表が見たいです。感染対策もしっかり出来ていてとても良い一中祭だったと思います。 

  

・生徒の頑張り、生徒自身で作り上げている感じが伝わる一中祭でした。YouTube LIVEは固定カメラ

での映像だろうと思っていましたが、ズームにして見やすくして頂く等担当者の配慮のおかげで楽

しく観覧できました。閉会セレモニーの動画や合唱、ダンスの動画を HPで見られるようになること

を楽しみにしています。 

  

・チケットの確認は、ありませんでした。     ・出入口の案内が不十分だったと感じました。 

  

・マイクが途中途切れて聞こえませんでした。 

  

・とても感動しました。校長先生のおっしゃる通り子どもの成長が見れ、 

今日はいっぱい誉めてあげたいと思いました。YouTubeliveでまた 

見直せるのも保護者としては凄く嬉しいことです。ありがとうございます。 

  

・合唱が全学年見られなかったのが残念です。ダンスはステージ下でやっている子たちのパフォーマ

ンスは会場の後ろ側に座っていたのでほとんど見えませんでした。その時は YouTubeで見ていまし

た。やはり去年スワニーでやれたので、改修と重ならなければスワニーで見たかった。生徒達も 

緊張していたのか、早口だったり、カミカミだったり、何を話しているのか分からないときもあっ

た。総合的にはコロナ禍の中、立派にやってくれて楽しかったです。ありがとうございました。 

  

・制限があるなかで、生徒始め先生方の頑張りが伝わってきました。閉会式でのスライドは、とても

良かったと思います。今出来ることを頑張るのではなく、コロナの今だから 

こそ頑張れる事をやっているのが親も見習わなければと思いました。 

  

・撮影したい人向けのエリアを最後列に立ち席にして設けてくれるとありがたい。 

  

・今の社会状況の中で開催して頂き、子ども達の頑張っている姿を観られた事はとてもありがたく思

います。生徒達の作品も YouTubeで撮ってくれたら、来られない人たちは喜ぶと思います。 

 

・YouTube配信がすぐ非公開になってしまい、家に帰ってから子どもともう一度観たかったという印

象です。合唱は学年毎に入場制限されたが、ダンスには制限がなく疑問を感じました。チケットを

渡されたが、使用しなかった。子が楽しそうに発表している姿を直接見られて嬉しかったです。 

  

・金曜日の子ども達のダンスも見たかった。衣装も用意していたし、 

一生懸命練習していたのも知っていたので見られないのが残念でした。 

  

・ダンスは全学年の保護者を入れて見られるのであれば、合唱のときも 

全学年の保護者が参観してもよかったのではないかと思います。 

 

 

・ダンス発表時にも、他学年も会場で参加した方が、発表する生徒達が、 

もっと楽しんで発表できたのでは？と感じました。 

  

・YouTube 配信は素晴らしいコロナ対策だと思うので画質が悪すぎるのは 

なんとかしてほしいです。あの画質を知ってしまったら来年は会場に 

観に行きます。配信撮影している人の声も入ってくるので気になります（撮影していただいて感謝

しています）。コロナのせいで色々制限がある中、工夫して下さった先生方と子ども達は素晴らし

いですね。withコロナでも子ども達が心から楽しめる文化祭になれば良いなと思います。 

  

・せっかく切り取り線までついたチケット制だったのに使用せずもったいなかったなと、熱も測って

記入してもらえていたらもう少しスムーズに行ったと思います。子ども達がダンスをしている中で

会場ももっと盛り上げてあげられたらよかったなぁ。 

  

・マイクが途切れ途切れで、せっかく頑張って話して 

いる子ども達が気の毒に思いました。 

  

・有志発表を観られなかったのが残念です。     ・有志発表も見られるようにしてほしい。 

  

・本年度は昨年同様、新型コロナの為、準備や練習など大変だったかと思います。そんな中で頑張っ

て下さり、とても素晴らしい文化祭だったと思います。感動しました。ありがとうございます。 

  

・1:昨年度のスワニーの方が良かった。(改修で使えなかったと思いますが) 2:限られたなかでとて

も工夫されていたと思いますが、移動や待ち時間が多かったと思います。 

  

・息子がまだ小学生の頃に一度一中祭に行ったことがありました。焼き鳥やら、フランクフルトを 

買ったこともありました。コロナ禍でも、スワニーが使えなくても無事に一中祭が開催され本当に嬉

しいやらありがたいやら！合唱も、ダンスも楽しませていただきました。３年生の男子生徒たちが

「こんにちは」って挨拶してくれたのがたま堪（たま）らなく 

嬉しかったです！！あ、おみくじも楽しませていただきました。 

 

・息子が「先生が小さな恋の歌を演奏したよ。ママの好きな歌でしょ。 

格好良かったよ。」と、教えてくれました。 

昔、私が中学生の時先生方が同じように文化祭でオフコースを歌って 

下さって、そこから自分でも楽譜を買ったり今でも聞いたりするようになったのを思い出しました。 

昨日の先生方の演奏が、私と同じように今後の息子の糧になるのだなぁと嬉しく思いました。 

文化祭お疲れさまでした。ありがとうございました。 

たくさんのご意見・ご感想ありがとうございました。 

現在一中祭の動画を編集中で、次回の学校だよりか学校 HP上で 

公開できるように作業を進めております。個人情報保護法や著作権法 

等の関係で YouTube を介さず公開できる方法を試行錯誤中です。 

とりあえず Google ドライブを使用した方法で、閉祭式で有志の先生方による演奏

「小さな恋のうた」の動画を１１月５日（金）１２：００まで期間限定で公開いた 

します。今回の動画公開に関して、閲覧、その他不備な点等の情報 

がありましたら、校長ＰＣまでメールをいただければ助かります。 

 学校では個人情報や著作権に触れず、だれもが安全で楽しい 

学校だよりや学校ＨＰを目指しております。ご理解・ご協力をお願いいたします。 


